

## GEMEINDE GARNICH FÄHRT ELEKTRISCH

Seit Herbst 2024 ist die Gemeindeverwaltung auf dem Weg, elektrisch zu fahren. Als ersten Schritt wurde für den technischen Dienst Anfang 2024 ein E-Auto bestellt, das nunmehr für einen Großteil der Fahrten innerhalb und außerhalb der Gemeinde verwendet wird.

Im Oktober 2024 ist schließlich der langersehnte Elektro-PKW eingetroffen. Der Opel Corsa, der als Leasing-Fahrzeug angeschafft wurde, ist vollelektrisch. Das Fahrzeug besitzt einen 50kWh-(136ch-) Antrieb und eine mittelgroße Batterie für bis zu 354 km Reichweite bei einem Durchschnittsverbrauch von 15,8 kWh/100 km.

Auch bei zukünftigen Anschaffungen – auch was Kleintransporter betrifft – sollen zukünftig verstärkt Elektrofahrzeuge zum Einsatz kommen, sofern sie für die Zweckbestimmung ausreichend performant sind (insbesondere hinsichtlich der Batterieleistung bei hoher Zuladung).

